
令和７年度青森市指定管理者選定評価委員会 会議概要 

（「指定管理者制度導入の適否」に係る審査） 

 

１ 開催日時  令和７年５月１２日（月） １４：４５～１５：１０ 

 

２ 開催場所  青森市役所 議会棟４階 第１委員会室 

 

３ 対象施設  青森市浪岡交流センター 

 

４ 出 席 者 

（１）選定評価委員 委 員 長  沢 木 正 明（企画部次長） 

           副委員長  越後谷 和 人（総務部次長） 

           委  員  池 田 享 誉（青森公立大学准教授) 

           委  員  松 本 博 子（東北税理士会青森支部税理士） 

           委  員  福 島 清 裕（福祉部次長) 

           委  員  太 田 直 樹（こども未来部次長） 

 

（２）施設所管課（浪岡振興部地域づくり振興課） 

課  長  鶴賀谷 敏 彦 

主  幹  山 内 武 志 

主  事  永 田 亜 希 

 

（３）制度所管課（企画部行政資産経営課） 

課  長  岩 渕 寿 哉 

主  幹  長 内 寛 幸 

           主  査  櫻 田 博 光 

           主  査  赤 坂 勇 亮 

 

５ 案  件  「指定管理者制度導入の適否」に係る審査 

 

６ 審査結果 全委員異議なく、全会一致で次のとおり了承された。 

（１） 指定管理者制度導入の適否：適 

（２） 指定期間：５年間  

（３） 利用料金制：なし 

（４） 募集形態：公募 

 （５）グルーピングの適否：なし（単独施設） 

  



７ 主な質疑内容 

委   員：サービスキッチンの業者が令和 5年度に撤退したとのことだが、現状は

どうなっているか。 

施設所管課：業者撤退後、１～３月末はアップルヒルの蕎麦屋が冬場の閑散期を活用

して出店していたが、４月以降は空き店舗状態で、複数の団体での出店

形式も検討しているが、運用開始には至っておらず、通常募集を行って

いる状況である。 

 

委   員：市民や利用者からの意見として、コワーキングスペースやキッズスペー

スの設置、開館時間の延長等の要望があったとのことだが、意見を徴す

る際はどのような形式で行ったか。 

施設所管課：今後の施設運営に反映させるため、指定管理者を介さず、地域づくり振

興課が直接アンケートを実施した。 

 

委   員：令和６年度における多目的広場とりんご園のイベント開催実績はあった

か。 

施設所管課：令和６年度のイベント実績としては、りんご園は、近隣の小学校を招い

ての人工受粉や収穫体験の実施、多目的広場は夏場に３回軽トラ市を開

催している。 

 


